



En el marco de los acuerdos derivados de la Marcha por Morelos, y en lo referente al rescate financiero de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se hace del conocimiento de la comunidad universitaria lo siguiente:

- a) Como producto de la mesa de trabajo sostenida el pasado lunes 7 de agosto con autoridades de la Secretaría de Educación Pública (SEP), ya se han radicado recursos económicos de dos fondos;
- b) En los próximos días se depositará el recurso del fondo ordinario, y
- c) Además, se depositará el anticipo del presupuesto.

Para alcanzar este acuerdo, la SEP requirió a la UAEM que hiciera nuevamente oficial esta solicitud y que proporcionara los recibos respectivos, mismos que ya fueron enviados a la Federación por el Gobierno del estado.

Sin embargo, es importante hacer mención que el recurso del subsidio estatal correspondiente a la segunda quincena del mes de julio, y que el Gobierno del estado debió haber depositado el 28 de julio -según el calendario acordado-, aún no ha sido depositado.

Por tal razón, la UAEM, ha reiterado la solicitud al Gobierno estatal de cumplir con este acuerdo, y que haga el depósito correspondiente a la fecha mencionada.

Por una humanidad culta
Una Universidad socialmente responsable

Ciudad Universitaria, 14 de agosto de 2017.